

Im Jahr 2021 wurde die Kooperationsvereinbarung zwischen der Hansestadt Wipperfürth und der Ökumenischen Initiative e. V. über die Zusammenarbeit in der Flüchtlingsberatung, Integrations- und Inklusionsarbeit in Wipperfürth erneut vereinbart. Schwerpunkt der Beratungsstelle ist die Unterstützung von Geflüchteten und Menschen mit Migrationshintergrund in Wipperfürth bei allen Problemen und Fragen im alltäglichen Leben.

Mit Abschluss der aktuellen Vereinbarung wurde auch die Inklusionsarbeit mit aufgenommen. Hier steht die Sicherstellung der Teilhabe von Menschen mit Behinderung in den regulären Vereinsbetrieb in Wipperfürth im Vordergrund.

Frau Timmann, die diese Stelle aktuell besetzt, wird in der heutigen Sitzung den Jahresbericht vorstellen.